



SECCIÓN B

LUNES 22 DE ABRIL DE 2024



PELOTEO
Heriberto Murrieta

Blandura

En la antesala de la terminación de la fase regular del torneo de liga, el portero Nahuel Guzmán cumplió el primero de once partidos de suspensión, encontrándose aún en recuperación de la cirugía de rodilla a la que fue sometido. Así, qué chiste. Cosas absurdas de la blandengue Comisión Disciplinaria.

El organismo tenía que haber esperado a que Nahuel estuviera en condiciones de jugar para que entonces empezara a correr el castigo por haber utilizado un láser para molestar a los jugadores del Monterrey en el reciente clásico regiomontano, grotesca travesura que refleja la inmadurez, el juego sucio y la falta de ética deportiva de este marrullero personaje.

Otra noticia que llamó la atención fue la renuncia de Jonathan dos Santos a la Selección, justo cuando mejor juega. Dijo el mediocampista que se quiere dedicar al cien por ciento a su equipo el América, pero una cosa no se contraponen con la otra. De hecho, cuando un jugador está en buen momento y sus características son de alto nivel, la aspiración, la consecuencia lógica es llegar a la Selección. Incomprensible decisión del hijo de Zizinho.

La semana culminó con la triste noticia de la muerte de Marcos Rivas Barrales, símbolo del Atlante. Entró a una operación de trámite, que por desgracia no resistió. Versátil a más no poder, "El Mugrosito" jugó en las once posiciones. El todoterreno del fútbol mundial. Un hombre cálido, sonriente, simpático y entrañable. Lamento profundamente su partida.



CULMINA EL TOUR MUNDIAL ELITE 16

Triunfo en la Arena, Suecia y Suiza se coronan



El Tour Mundial de Voleibol de Playa Elite 16 culminó en Tepic, Nayarit, con Suiza y Suecia como campeones. Emocionantes finales y duelos por el tercer lugar destacaron la pasión y habilidad de los equipos

Diego Mendoza

Tepic, Nayarit, se convirtió en el epicentro del voleibol de playa durante casi una semana, con el emocionante desarrollo del Tour Mundial de Voleibol de Playa Elite 16, que culminó en un espectáculo lleno de acción y emoción el domingo 21 de abril en el Auditorio Amado Nervo. Desde el primer día, el escenario vibró con la pasión de los competidores y el entusiasmo de los espectadores, dejando claro por qué este deporte es una pasión global.

Las finales del torneo no decepcionaron, ofreciendo batallas emocionantes y momentos memorables que quedarán grabados en la historia del voleibol de playa. En la competencia femenina, Suiza y Países Bajos protagonizaron un enfrentamiento titánico por el oro. El partido mantuvo a la audiencia al borde de sus asientos, con Suiza emergiendo como campeona en un emocionante tercer set. Las suizas lograron imponerse con parciales de 21-14, 19-21 y 19-17 en muerte súbita, ante una multitud de aproximadamente tres mil 500 espectadores en el Coliseo.

Las suizas, Tanja Hüberli y Nina Brunner, demostraron su determinación y habilidad para llevarse a casa el codiciado título. Con este triunfo, las suizas obtuvieron 1200 puntos en la clasificación del ranking internacional, consolidando su posición en la cima. Las brasileñas Carolina Solberg y Bárbara Seixas se quedaron con el tercer lugar, asegurando su participación en los Juegos Olímpicos de París

2024.

Por otro lado, en la final masculina, Suecia y Brasil se enfrentaron en un duelo igualmente emocionante. Después de una intensa batalla que se extendió hasta el tercer set, Suecia, representada por David Åhman y Jonatan Hellvig, se alzó con la victoria, mostrando su destreza y compromiso en la arena. Los suecos lograron superar un desafiante encuentro contra los alemanes Clemens Wickler y Nils Ehlers en las semifinales, antes de enfrentarse al dúo brasileño George Souto y André Loyola en la gran final.

En la competencia masculina, el equipo sueco de voleibol de playa, David Åhman y Jonatan Hellvig, avanzó a la gran final, donde se enfrentarán al dúo brasileño George Souto y André Loyola. Los suecos, actuales campeones reinantes, lograron superar un desafiante encuentro contra los alemanes Clemens Wickler y Nils Ehlers para llegar a esta etapa crucial del torneo.

Pero la emoción no se detuvo en las finales. En la lucha por el tercer lugar, Brasil aseguró la medalla de bronce en la competencia femenina al vencer a Italia en un electrizante partido que llegó al tercer set. Mientras tanto, en la competencia masculina, Cuba se llevó la medalla de bronce al superar 2-0 al equipo de Alemania, demostrando que el podio también estaba lleno de talento y pasión.

El Tour Mundial de Voleibol de Playa Elite 16 en Tepic, Nayarit, ha dejado un legado de

emocionantes batallas y ha destacado el talento y la competitividad de los equipos participantes. Sin duda, este evento deportivo de primer nivel quedará grabado en la memoria de todos los aficionados al voleibol de playa. Con el telón cayendo sobre esta exitosa competencia, los equipos se preparan para futuros desafíos, con la mira puesta en los Juegos Olímpicos de París 2024 y más allá. Con una serie de actividades y eventos paralelos que celebraron la cultura local y el espíritu deportivo, el Tour Mundial de Voleibol de Playa Elite 16 no sólo fue una competencia deportiva de primer nivel, sino también una celebración de la diversidad y el talento internacional.



CRUZ AZUL 2-2 ATLAS

Cruz Azul y Atlas dividen puntos en el último partido de la Jornada

La Liga MX está finalizando y Cruz Azul dejó escapar la posibilidad de empatar al América y al Toluca en la cima del torneo mexicano.

Cruz Azul y Atlas cerraron la penúltima jornada de la Liga MX, en la fecha 16 del Clausura 2024 en el Estadio Ciudad de los Deportes, los cementeros y los rojinegros empataron a 2, los goles celestes fueron de los uruguayos Ignacio Rivero y Camilo Cándido, por los tapatíos los tantos los realizaron Eduardo Aguirre de penal y Jeremy Márquez. Uriel Antuna se fue sin gol y sigue empatado en 8 dianas con José Salomón Rondón del Pachuca y Federico Viñas del León en el

liderato de goleo.

La primera posibilidad del encuentro fue para los visitantes con Jhon Murillo frente al arquero Kevin Mier dentro del área de gol y el disparo fue débil a las manos del arquero celeste, la acción se registra al minuto 5. Al minuto 9 el arquero colombiano arrolló al delantero venezolano y el silbante Luis Enrique Santander señaló penal en favor de los rojinegros, Eduardo Aguirre convirtió el penal y el marcador se movió, Cruz Azul 0 - 1 Atlas.

Charly Rodríguez al minuto 18 dentro del área por derecha mando un servicio al cual Ángel Sepúlveda no llegó y la máquina estuvo cerca del empate. Minuto 23, Ángel Sepúlveda conecta un remate que

pasa a un lado del arco tapatío. 3 minutos más tarde Ignacio Rivero mando un centro por el callejón derecho que paso muy cerca del ángulo superior derecho de la portería defendía por Camilo Vargas. Atlas desaprovechó una jugada clara de gol al minuto 29 cuando Murillo se quitó al portero Mier y su tiro fue a un lado del poste derecho en relación a la ofensiva alista. Jeremy Márquez al minuto 38 consiguió el segundo para los rojinegros al definir después de un error defensivo, al minuto 40 la máquina reaccionó con gol de Ignacio Rivero, así el marcador después de 45 minutos finalizó Cruz Azul 1 - 2 Atlas. El segundo tiempo inició con Uriel Antuna disparando desviado de la cabaña del colombiano Camilo Vargas. Sepúlveda al minuto 52 estrelló un cabezazo en el poste izquierdo del Atlas luego de

un centro de Uriel Antuna. Los de Martín Anselmi mejoraban, pero el empate no llegaba. Ignacio Rivero probó suerte desde fuera del área al minuto 57, el gol seguía sin llegar. El empate a 2 goles llegó al minuto 70 con un tiro bombeado de Camilo Cándido.

Al minuto 82, Rotondi metió un disparo al poste y el empate continuaba., el juego finalizó calentito cuando Piovi lanzó un balonazo a la Banca del cuadro visitante, al final el partido finalizó empatado a 2 goles ante poco más de 22 mil personas. Cruz Azul llegó a 30 puntos y es tercer lugar en la clasificación., Atlas tiene ahora 14 unidades, los de Martín Anselmi finalizarán el campeonato en Toluca ante los Diablos Rojos, por su parte los rojinegros se medirán a las Chivas Rayadas del Guadalajara en el Clásico tapatío.



EL CLÁSICO | REAL MADRID 3 - BARCELONA 2

¿Cuándo puede ser campeón el Real Madrid y en qué jornada cantarían el alirón?

Los de Ancelotti dependen de sí mismos y de restar jornadas para levantar el título. El partido ante el Granada puede ser definitivo.

La victoria del Real Madrid en el Clásico ante el Barcelona por 3-2 deja el título de Liga prácticamente sentenciado. Con once puntos de ventaja, la

pregunta es cuándo puede cantar el alirón el equipo de Ancelotti. La primera opción puede llegar en la jornada 34 en la que los de Ancelotti se enfrentan al Cádiz siempre y cuando la semana anterior los merengues ganen a la Real Sociedad y el Barcelona pierda o empate ante el Valencia. En este punto la distancia sería de 14 puntos (si pierde) y de 12 si los de Xavi empatan con el equipo de Baraja. De darse esto resultados, el Madrid necesitaría sumar un punto para ser campeón al tener el 'goal average'

ganado a los azulgrana.

La segunda hipótesis es que el Barcelona gane al Valencia. Entonces, si el Madrid vence a la Real Sociedad, se mantendrían los 11 puntos con 15 por jugarse. En este caso, la entidad de Chamartín necesita ganar al Cádiz y que el Barcelona pierda en Girona para ser campeón. El empate en Montilivi y la victoria madridista sellarían el título. Sin embargo, si Madrid y Barça se imponen ante Cádiz y Girona se miraría a la jornada 35 como la decisiva.

El equipo de Ancelotti se enfrenta al Granada y el de Xavi hará lo propio contra la Real Sociedad. Al Madrid le valdría el empate haga lo que haga el Barcelona para alzar el título liguero.



EL TIEMPO SE VA VOLANDO
CADA INSTANTE ES IMPORTANTE, VIVIMOS MOMENTOS QUE VALORAMOS Y NO QUEREMOS QUE TERMINEN NUNCA.

Valora tu Vida

BONO DE DESCUENTO
EN CUALQUIER PLAN PREVENTIVO

Tenemos un plan a la medida que se adapta a tu ingreso familiar

LLÁMANOS ☎ 311 218 0557

ALICAMEDIOS

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

la Mejor FM 96.5
TAMBIÉN EN 96.5

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

📍 @ LA MEJOR FM 96.5 FM WWW.LAMEJORFM.COM.MX

Liga MX Clausura 2024: Así marcha la tabla general hasta la jornada 16

Las Águilas y los Diablos Rojos tienen una férrea pelea por el primer lugar, misma que acabará hasta la última fecha.

La penúltima jornada del Clausura 2024 terminó y ya comienza a tomar forma la Liguilla del fútbol mexicano y el Play In misma en la que el América lidera con 32 unidades, pero el Toluca tiene los mismos puntos, pero peor diferencia de goles, por lo que ocupan el puesto 1 y 2 de la tabla donde ya aseguraron Liguilla.

Cruz Azul (30), Monterrey (29), Tigres (28) y Pachuca (28) son los equipos que completan el top 6 de la tabla general y que hasta este momento ya estarían clasificados de forma directa a la Liguilla, pero estas posiciones pueden cambiar en la última jornada, por lo que deberán buscar la forma de cerrar lo mejor posible para mantenerse en ese puesto.

Por otro lado el Play In también estaría definido con Chivas (28), Necaxa (27), Pumas (26) y Querétaro (23), en el caso de los Gallos Blancos aún tienen posibilidades de quedar eliminados porque León tiene los mismos puntos, por lo que una combinación de resultados los puede dejar fuera ya en la última fecha.

Los equipos que ya se pueden dar por eliminados son: FC Juárez (15), Santos (15), Mazatlán (15), Tijuana (14), Atlas (14), Atlético de San Luis (13) y Puebla (5), de hecho, los Cañoneros, Bravos y Xolos son los equipos que pagarán multa este certamen, es por ello que deben mejorar para el próximo año futbolístico.



	EQUIPO	Dif.	Pts.
1	América	17	32
2	Toluca	16	32
3	Cruz Azul	08	30
4	Rayados	10	29
5	Tigres	08	28
6	Pachuca	07	28
7	Chivas	06	28
8	Necaxa	04	27
9	Pumas	05	26
10	Querétaro	01	23
11	León	-2	23
12	Juárez	-7	15
13	Santos	-10	15
14	Mazatlán	-11	15
15	Xolos	-6	14
16	Atlas	-9	14
17	A. San Luis	-13	13
18	Puebla	-24	05

Resultados de la Jornada 16 del Clausura 2024 de la Liga MX

La penúltima jornada de la Liga MX terminó con Monterrey y América siendo los únicos equipos 'grandes' en no ganar.

Terminó la penúltima jornada del Clausura 2024 donde Pumas fue el gran victorioso en contra del América en el Clásico Capitalino con un 2-1 a favor el cual también rompió con una racha de cinco años sin ganarle a las Águilas en el Estadio Olímpico Universitario, al tiempo, que ya eran cuatro años sin



anotarles gol en Ciudad Universitaria. Otro de los resultados importantes fue la goleada de los Diablos Rojos del Toluca 5-1 en contra del Atlético de San Luis; Tigres hizo lo mismo con Necaxa en un 5-2, mientras que Chivas derrotó 2-0 a Querétaro y Cruz Azul empató 2-2 ante el Atlas en un duelo que tuvo un final cardíaco en el Estadio de la Ciudad de los Deportes.

le costó el poder despegarse en el liderato general por lo que Toluca aprovechó para poder acercarse en puntos al sumar 32, es por ello que el liderato general se definirá hasta la última jornada.

De hecho, de los equipos importantes el Monterrey tampoco pudo ganar al caer contra León 2-0 sumándose al América con una derrota, misma que

Con ello, ya se fueron 16 jornadas del torneo regular y solo falta la última para definir a los seis equipos que clasificarán de forma directa a la Liguilla, al tiempo, que los equipos que irán al Play In también quedarán definidos, aunque Querétaro es el único que no ha amarrado un lugar porque tiene los mismos puntos que León.



¡Tierra y Libertad avanza a las semifinales de Copa en 1ra División Amateur!

En un emocionante enfrentamiento que mantuvo a los aficionados al borde de sus asientos, el equipo de Tierra y Libertad consiguió asegurar su lugar en las semifinales de la Copa, tras un aguerrido duelo frente a Patos Feos FC que terminó en un empate sin goles. Los dirigidos por Lino Salas demostraron su temple y determinación en la tanda de penales, donde lograron imponerse con un marcador de 3-2 sobre sus rivales de Patos.

prepara para enfrentar al vencedor del encuentro entre Bellavista y Ejido FC, en lo que promete ser otra emocionante etapa de la competición.

La comunidad futbolística espera con ansias el próximo desafío de Tierra y Libertad en las semifinales, donde buscarán seguir escribiendo su historia en esta apasionante Copa de 1ra División Amateur.

Con esta victoria, Tierra y Libertad continúa su camino en el torneo, alimentando las esperanzas y el entusiasmo de sus seguidores. Ahora, el equipo se

¡Felicidades a Tierra y Libertad por este logro y que sigan cosechando éxitos en su camino hacia la gloria futbolística!

Con nuestra app
¡todo es más fácil!

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center
33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET
100 MEGAS
+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

MOTOR

Checo Pérez ya es histórico en F1

El piloto mexicano es octavo lugar en el histórico conteo que lidera Lewis Hamilton y ya superó al excampeón del Mundo alemán.

El piloto mexicano de Fórmula 1, Sergio Pérez, subió al podio como tercer lugar en el Gran Premio de China y eso le valió escalar al octavo lugar de los pilotos con más puntos en la historia de la F1 superando a Michael Schumacher con 1571 unidades y está abajo de Nico Rosberg, Valtteri Bottas, Kimi Raikkonen, entre otros.

De hecho, este conteo oficial del campeonato otorga más puntos desde el año 2010 y actualmente lo lidera Lewis Hamilton con 4658 puntos, le sigue Sebastian Vettel con 3098 unidades, Max Verstappen (2,696.5) y Fernando Alonso (2,298) por ende el mexicano está dentro del top 10 histórico de la Fórmula 1.

El mexicano quedó en tercer lugar en China siendo la primera vez que sube al podio en este circuito, en segundo lugar quedó el británico Lando Norris y Max Verstappen fue el ganador de esta carrera. También Red Bull Racing domina en el campeonato de constructores con 191 puntos y en segundo lugar marcha Ferrari con 151 unidades.

Cabe señalar que en esta temporada 2024 el mexicano solo ha ganado una carrera y fue en el GP de Australia. Con este tercer lugar en China el piloto se ha subido al podio en 39 ocasiones en toda su carrera en la Fórmula 1.



DEL 3 AL 5 DE MAYO RANCHO EL QUEVEDEÑO

Viernes 3 Mayo

11:00 hrs.
G3R Chanos, SIN. AA
Tlalixtac, OAX. AA Plus
RG2, SLP. (Campeones Nacionales) AAA

13:30 hrs.
Rancho El Alazan, SIN. AA
Tequila Hacienda Vieja, JAL. AA
Rancho El Diamante, JAL. AA Plus

15:00 hrs.
Escaramuza
Los Rudos GV, GT. AAA
Trareysa, NL. AA Plus
Rancho San Martín, JAL. AA

20:30 hrs.
Escaramuza
Rancho Los Toriles, NAY. AA
Máquina 501, EDOMEX. AA
Tres Potrillos, JAL. AAA

Sábado 4 Mayo

11:00 hrs.
Gala de Monturas, JAL. AA Plus
Charros de Jalisco, JAL. AA
Villa Oro, QRO. AA Plus

13:30 hrs.
Montaña Negra, NAY. AA
Rancho El Soyate, ZAC. AAA
Rancho El Quevedeño, NAY. AA Plus
Rancho El Secreto Tequila C. A., JAL. AA Plus

15:00 hrs.
Escaramuza
Hacienda De Guadalupe, NL. AA Plus
Amazonas, HGO. AAA
Tres Regalos, Q. ROO. AA

20:30 hrs.
Escaramuza
Tamaulipecos, TAMPS. AAA
Rancheros de Tijuana. B.C. AA
Huajuco Santa Elena, NL. AA Plus

Domingo 5 Mayo

12:00 hrs.
Celebración de
la Santa Misa

13:30 hrs.
Gran Final 1
Escaramuza

17:00 hrs.
Gran Final 2
Escaramuza